



# COMMUNIQUÉ

## AUGUST DEBOUZY ACCOMPAGNE SPECTRAL, SOLUTION SAAS DE RÉALITÉ AUGMENTÉE DE TRANSMISSION DE SAVOIR-FAIRE, DANS LE CADRE DE SA NOUVELLE LEVÉE DE FONDS



Corporate - M&A | 01/12/22 | Julien Wagmann François Richard

Après avoir déjà accompagné Spectral lors de sa dernière levée de fonds, August Debouzy a conseillé cette start-up pionnière de la formation par réalité augmentée, dans le cadre de sa nouvelle levée de fonds Seed d'un montant d'environ 2 millions d'euros menée par Go Capital et son investisseur historique Elaia.

Spectral est une solution combinant réalité augmentée et une plateforme SaaS permettant aux opérateurs industriels d'être guidés dans leurs tâches quotidiennes et facilitant la transmission du savoir-faire industriel dans différents secteurs : industries aéronautique, aérospatiale, automobile, pharmaceutique, équipementiers, ...

### Conseils juridiques :

August Debouzy conseillait Spectral avec une équipe menée par Julien Wagmann, associé, Laure Khemiri, *counsel* et François Richard, avocat, du département corporate.

---